

イベント報告

7月5日
金曜日

七タバトミントン大会

明和会グループには現在外国人の方が18名（内インドネシア人17名）が勤務しています。インドネシアで最も人気のあるスポーツはバドミントン。交流会を兼ねて七タバトミントン大会を開催しました。32名16チームでトーナメント戦を行った結果見事インドネシアペアが優勝。汗を流した後は交流会。短冊に願い事を書いてもらい、流しそうめんや花火も楽しみました。



10月6日
日曜日

芸北小規模多機能ホーム 天然芝グラウンド完成お披露目会



天然芝グラウンド・東屋の完成お披露目会には、73名の方にご来場いただき、盛大にイベントを開催することができました。当日は、大朝交通様によるキッチンカーの出店や、エコール様による最新福祉用具の展示、セニアカー試乗会もあり、楽しいイベントとなりました。サッカーをする姿やのんびり過ごされる姿、東屋で食事を楽しむ様子など、天候にも恵まれ、良い雰囲気の中で開催することができました。今後も地域の皆様やご利用者の皆様にとって、憩いや癒しの場として活用されるように取り組んでまいります。

10月24日
木曜日

北広島病院病棟秋祭り

北広島病院にて入院患者様を対象とした秋祭りが開催されました。職員で飾り付けや軽食を用意し、初めてキッチンカーを呼んで、入院患者様やご家族様、また託児所メルヘンの子どもたちに楽しんでいただきました。病室で過ごす患者様にとって、リフレッシュする機会になったようでした。職員も日頃の業務とは違うことに、楽しみながら過ごすことができました。患者様の中には、食べられるものが決まっている方もいらっしゃるので、一目見るとそれがわかるように工夫を凝らしてみたりと、患者様ファーストの催しとなりました。病棟では、季節ごとに様々な催しを企画・考案しています。



11月7日
木曜日

おいしいコーヒーを飲もう会（出張バリスタ）



88ochai88（おちやい）様がちよだ小規模多機能ホーム、複合施設とよひら、老人保健施設あけぼのに来てくださいました！ご利用者様・職員で香高いコーヒーと一緒に頂きました。農薬、化学肥料不使用のコーヒーをドリップしていただくと、コーヒーの香りが周辺に漂いとても幸せな気分に。ご利用者様からは「こんなに本格的なコーヒーを飲んだのは久しぶり、とても美味しいです。」と満足な笑顔と感想を沢山もらいました。



年男・年女

2025

今年は巳年です。

明和会グループにも巳年生まれの職員が33人います。

その中の数名にインタビューしてみました。

今年の抱負を教えて下さい！



障害福祉サービスぴいぱぶ
サービス管理責任者
森田 美佐代さん



老人保健施設 あけぼの
介護主任
向田 芙沙子さん

私は現在、ぴいぱぶで働いています。そこでは、うまくいくこともいかないこともありますが、楽しく仕事をしています。最近は、一年がとても早く過ぎるよう感じます。これからも、健康に気をつけて、仕事と好きなことを続けていきたいと思います。



グループホームとよひら
介護職員
新出 弘昭さん



北広島病院
病棟師長
友永 由香さん

グループホームとよひらで夜間介護に従事しています。利用者の方に安心で安らぎのある日々を過ごしていただけるよう心掛けており、笑顔や「ありがとうございます」等の声掛けを受ける事に充実感を感じています。今年の抱負は健康維持であり、系列のアグリ農園で農作業に従事し、体力増進を図ります。



北広島病院
看護師
野田 優多さん



北広島病院
健康管理室 事務主任
服部 泰征さん

看護師として、昨年の秋頃から北広島病院で働かせて頂いています。ここでは、様々な患者様と時間を持って関わることが出来るため、患者様の個性を知り、看護に繋げていけることにやりがいを感じています。今年は苦手な心電図を読めるように勉強に努めています。

平成13年に入社し病院事務やあけぼのの事務を経た後、現在は北広島病院3階の健康管理室で事をしています。また北広島町議会議員を経験することで、地域にとって医療や保健、介護や福祉の重要性がよく分かりました。今後もスポーツ少年団や地元団体の手伝いなど、積極的に地域へ係わりながら、頑張っていきたいと思います。